



Jadi Narasumber ISEI, Rektor UPNVJ: Konsep Link and Match dalam Program MBKM

Monday, 06 September 2021 20:43 WIB



SERI 2

PERANAN PERGURUAN TINGGI DENGAN DUNIA USAHA DAN DUNIA INDUSTRI DALAM IMPLEMENTASI MERDEKA BELAJAR KAMPUS MERDEKA



Opening Speech

Inarno Djajadi

Ketua ISEI Jakarta/Direktur Utama BEI



Keynote Speaker

Nadiem A. Makarim

Mendikbudristek RI

Narasumber:



Prof. Ir. Nizam, M.Sc., DIC., Ph.D
Direktur Jendral Pendidikan Tinggi
Kemdikbudristek RI



Prof. Dr. Ir. H. M Budi Djatmiko, M.Si
Ketua Umum Asosiasi Perguruan
Tinggi Swasta Indonesia/APTISI Pusat



M. Arsjad Rasjid P.M, B.Sc
Ketua Umum KADIN Indonesia



Assoc. Prof. Dr. Erna Hernawati, Ak., CPMA., CA
Rektor UPN Veteran Jakarta



Moderator

Assoc. Prof. Dr. Suyanto Walidi, SE., MM., M.Ak., Ak., CA
Pengurus ISEI Jakarta

HumasUPNVJ - Rektor Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta (UPNVJ) Dr. Erna Hernawati, Ak, CPMA, CA, CGOP dalam Webinar Seri 2 yang diselenggarakan Ikatan Sarjana Ekonomi Indonesia (ISEI) mengatakan program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) menjadi implementasi konsep link and match perguruan tinggi negeri dengan dunia industri.

"Konsep link and match dengan program MBKM, dimana program tersebut banyak memudahkan dari segi institusi maupun pelaku didalamnya dan pastinya jika program ini bermanfaat untuk meningkatkan relevansi dunia usaha pada mahasiswa," ujar Erna sebagai narasumber dalam kegiatan Webinar Seri 2 yang diselenggarakan Ikatan Sarjana Ekonomi Indonesia secara daring pada, Senin (06/09/21).

Tidak hanya Rektor UPNVJ, dalam webinar yang mengangkat tema Peranan Perguruan Tinggi dengan Dunia Usaha dan Dunia Industri dalam Implementasi MBKM, juga menghadirkan Inarno Djajadi Direktur Utama Bursa Efek Indonesia, Prof. Dr. Ir. H. M Budi Djatmiko, M.Si Ketua Umum Asosiasi Perguruan Tinggi Swasta Indonesia dan M. Arsjad Rasjid P.M, B.Sc Ketua Umum KADIN Indonesia.

Dalam kesempatan yang istimewa ini sebanyak 700 peserta hadir dari berbagai perguruan tinggi di Indonesia mulai dari pimpinan universitas, guru besar dan dosen hingga mahasiswa dapat melakukan diskusi langsung dengan para ahli untuk menyatukan persepsi bersama

"Kami berharap program ini menjadi langkah awal untuk kolaborasi PTN dengan perusahaan, demi peningkatan mutu sumber daya manusia dan memperkuat kembali perekonomian di Indonesia" harap Inarno Djajadi.

Export tanggal : Friday, 10 January 2025 Pukul 18:43:35 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2021/09/jadi-narasumber-isei-rektor-upnvj-konsep-link-and-match-dalam-program-mbkm.html>]